
 

 

 

 

 

 
    

2018 年 7 月 1 日～2019 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

清水 真一 

主題 
ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Moon Sang-Bong

（韓国） 
“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 クラブ役員 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

清 水  真 一 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

岡 村  千 陰 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 

（大阪泉北） 

「未来に残すべきものを守り育てる」 
Let’s Proted and Cultivate What Should Be Passed 
on to the Future 
副題「めぐり逢う一筋の光」 
Seek your Encounter with a Ray of Light 

中 西 部 部 長 DG 
谷 正一 

（大阪西） 
「次代につなぐ夢と希望」 

 

１１月の聖句 １１月は「Public Relations Wellness」の月です 

「憎しみはいさかいを引き起こす。愛はすべての罪

を覆う。」 

（箴言 １０章１２節） 

フィズメンスクラブの活動を広報して、社会的認知度

を高めましょう。 

 

加藤信一 広報・情報委員長（京都トップス） 

１１月度例会のご案内 

日時：１１月１３日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター201 号室  

講師：有限会社 茨木おしぼりサービス  

代表取締役 池尻 智久 氏 

内容：「私の考えた人心掌握術」 

私は仕事柄、老若男女、最近では外国人にいたるまで幅広い層

のお客様、オーナー様と取引をおこなっています。日々の業務

や信頼を得るため、さらには今後のお付き合いを潤滑にする上

で私自身が経験し、考えた人心掌握術を紹介します。 

また、後半では、長年おしぼり屋をしてきて、様々な夜のお店の人との会話の中で得た情報、

エピソード、お客様には言えない本音から、夜の社交場でのお店の人との会話術、振る舞い方、

好感度の高め方などをざっくばらんに紹介します。 

 

《１０月末データ》単位：円 

１０月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 10,500 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員       11 ゲスト・ビジター   2 累計    36,500 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      1 出席率   92.3％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 
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１０月度 役員会報告 
☆日時：2018 年 10 月 16 日（火）19：00～21：00  

☆場所：茨木市クリエイトセンター202 号室 

☆出席者：清水・掛谷・岡村・山崎・野田・蒲田 

１．10 月例会の反省 

例会出席者：13 名（会員 11 名、ゲスト２名） 

ニコニコ：１０，５００円 

内容：資料もないまま数日前の研修を熱く語っ

てくれた。毎年リーダー研修会はあるの

で、この卓話は、毎年行いたい。リーダー

も新入会員獲得で苦労している現状を知り

寂しい気がした。 

２．会計報告 

 チャリティーランの献金 60,000 円で支出。 

３．１１月度例会の予定 

日時：１１月１３日（火） １９時～２１時 

会場：茨木市クリエイトセンター  ２０１号室 

内容：人心掌握の話 

講師：茨木おしぼりサービス 池尻 智久 氏 

担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：藤井、各停：掛谷 

４．１２月度例会の予定 

日時：１２月１１日（火） １８時３０分～ 

会場：大阪キャッスルホテル 

内容：大阪クラブ・茨木クラブ クリスマス合同例会 

担当 司会：大阪クラブ担当、聖句：加藤、寸評：蒲田、 

各停：岡村 

５．１月度例会の予定 

日時：１月２２日（火）  

役員会１８時～ 新年例会１９時～ 

会場：三楽 

内容：新年例会 

担当 司会：蒲田、聖句：藤井、寸評：山崎、各停：塚 

６．じゃがいもファンドについて 

価格：１,６００円 

発注：２００ケース 

日時：１０月２８日（日）７：３０集合 

場所：大阪府中央卸売市場（加工棟の駐車場） 

７．その他検討事項 

イ）中西部会について 

１０月５日(土) １２日(土)が候補 

会場は茨木スカイレストランで調整 

ロ）ブリテン委員会･･･10 月 31 日(水)19：00～  

場所：かしばら印房 

  以上 

１０月度例会寸評  野田 将弘 

台風が去り夏の酷暑が戻ったのかと思うような残

暑となった

10 月 9 日に

茨木ワイズ

メンズクラ

ブ 10 月例会

が開催されました。今回はユースリーダー報告という

ことで高槻茨木ＹＭＣＡから「らばリーダー」と「ご

んべえリーダー」が出席。エネルギッシュな若者がど

のような話をしてくれるのか期待に満ちた一日でした。 

清水会長の点鐘、ワイズソング、誕生祝い・結婚

祝いがあり、インフォメーションで先日実施されたチ

ャリティーランの支援金贈呈などが行われました。そ

の後食前感謝、会食の後、いよいよユースリーダー報

告。らばリーダーこと松田沙弥さんがつい先日参加さ

れたリーダー研修会の報告をしてくれました。今回の

リーダー研修会は宮城県にて開催され、被災地見学を

通じて「自分に何ができるか」ということを強烈に考

えさせられた、とらばリーダーは語っておられました。

イチゴ農園の方が震災で絶望しながらも「誰かがやな

らければ復興は進まない」と決心され動きだしたこと。

相手の心を変えるにはまず自分の心

を変えるしかないということ、子供

に「ありがとう」を強要するよりまえ

に自分から「ありがとう」ということ、

そして未来のために自分のできるた

めに何をするかというディスカッシ

ョンで「自分自身が楽しむ」や「自分ができないこと

も受け入れる」など多くの気づきを得られたことを報

告してもらいました。らばリーダーは教師をめざし京

都の採用試験に合格されたこともあって、子供の指導

や他人とのコミュニケーションに関する教訓をたく

さん得られたそうです。特に大川小学校で震災時の教

師の指導により生

徒が多数なくなっ

た事件では教師の

判断が生徒の命を

左右することの重

大さをかなり重く感じ取られたようでした。 

続いてごんべえリーダーがリーダー夏期感謝会とチ

ャリティーランについて報告。夏期感謝会は初めて高

槻市内のバーで参加者と楽しく話しながら活動報告が

できたこと、チャリティーランで子供が一人で一周走

ったことや「アット

ホーム」をテーマに

バカボンのコスチ

ュームランをされ

たことを報告して

いただきました。 
 

 

 

 



二人とも事前に資料を用意したわけではないのに

当時の経験や思いが痛いほど伝わる内容で、質疑応答

でも多数の質問や意見が出ました。とりわけＹＭＣＡ

の活動歴が長い藤井ワイズが、過去の経験をたくさん

語っていただいたのが印象的でした。 

今後の高槻茨木ＹＭＣＡの課題としては地域活動

の活性化と、リーダーメンバーの拡大とのこと。個人

的にはメンバー拡大については様々な団体で拡大そ

のものを目標にして未達となる経験を多数経験して

るので「自分自身がリーダーになった決め手は何か」

「リーダーになってよかったと思うことは何か」に焦

点を当てて「リーダーになってよかった!」という学

生を一人でも増やしてほしいと思いました。 以上 

西日本区次期役員研修会に参加して 
  清水 真一 

茨木市相撲連盟副会長、茨木 JC シニアクラブ会

計幹事、茨木商工会議所青年部副会長、TKC 北大阪

支部長、近畿税理士会厚生委員長、TKC 秋期大学実

行委員長と数々の役職に就

かれている中西部次期部長

の掛谷ワイズが、公務のた

め研修会に参加がかなわな

かったため、代理で参加さ

せて頂きました。 

次期会長主査研修へは三年連続で参加しておりま

したが、西日本区の研修会へは初参加でした。現部長、

次期部長、現事業主任、次期事業主任が参加される場

で緊張しておりました。 

特に現部長、次期部長が集まる二日目の部長グループ

懇談会では、中西部の次期方針発表などの場面もありま

した。日頃から掛谷次期部長を中心に酒場などで話もし

ていたので、次期部長の方針考えを忠実に発表できたか

と思います。また、中西部のPR をと考え、ゴルフコンペ

やわかってんの会のお話をさせて頂きました。他の部の

ご出席者から興味を持って頂くことなども出来ました。 

 

掛谷次期部長が大変多忙な方なので、次期キャビネッ

トを中心に盛り上げていかなければと改めて考える大

変良い時間となりました。 

 

 

  「為せば成る」      掛谷 太郎 

昨年から本業の TKC という会の支部で支部

長という要職を受け持っています。先日、私が担

当する事業として、ある著名人の講演会を実施し

ました。著名人であるゆえに講師料も高額であり、

大会場で多くの一般人を有料で集客する必要が

ありました。 

この講演が決定に至るまで「本当に集客できる

のか」「赤字という結果は絶対許されないぞ」など

たくさんの異論を受けましたが、一つ一つ丁寧に

答えてゆき、なんとか承認を得て開催が決定とな

りました。しかし、決定後はもう安心… という

わけではなく、会場の手配や講師とのやり取りな

ど様々な対応を、本業の合間を縫って行う必要が

ありました。特にチケットを所定数販売しないと

いけないため、必死で多くの知人に声をかけチケ

ットを売りさばく必要がありました。 

そして講演会当日。平日の午後という社会人

には参加しづらい時間帯だったにもかかわらず、

たくさんの方に来ていただけました。それ以上に

「話良かったわ。来てよかった」という声をたく

さんいただけて、本当にやった甲斐があった… 

と感じました。 

これも私のわがままについてきてくれた支部

のメンバーたちのおかげ…と、感謝してやみませ

ん。ただ、ある会員は「掛谷さんがあれだけ『な

にくそ』って頑張ってるの見てたら、そりゃあや

りますよ」と言ってくれました。絶対みんな喜ん

でくれると思い、そして何より自分が一番講演を

見たいし、実現したい…。そんな自分の強い信念

が周りの人を動かして、一つのことを成し遂げる。

それができたというなら、本当に良かったと思い

ます。まさに「為せば成る」。来年の中西部もそ

のような形でできたら… という思いでいる今

日この頃です。 

掛谷 
岡村 

 

  



１１月例会プログラム 
日時：１１月１３日（火） １９：００～２１：００ 
場所：茨木市クリエイトセンター   ２０１号室 
司会：川端君 
 １、開会・点鐘・会長挨拶      清水会長 
 ２、ワイズソング          一  同 
 ３、ゲスト、ビジター紹介          
 ４、聖書朗読             浜野君 
 ５、誕生、結婚祝い         清水会長 
 ６、インフォメーション           
 ７、食前感謝・会食         一  同 
 ８、プログラム： 
 講師：有限会社 茨木おしぼりサービス 

代表取締役 池尻 智久 氏 
 卓話：「私の考えた人心掌握術」 
 ９、ニコニコファンド        一  同 
１０、ＹＭＣＡの歌          一  同 
１１、閉会宣言・点鐘         清水会長 

寸評：藤井君、 聖句：浜野君、各駅停車：掛谷君 
 

☆誕 生 日 

  岡村千枝子君 １２日 

☆結婚記念日 
粕谷和彦・勝子ご夫妻 １６日 
藤井英世・洋子ご夫妻 １８日 

１２月例会プログラム予定 

日 時：１２月１１日（火）１８：３０～（仮） 

場 所：大阪キャッスルホテル（天満橋） 

内 容：大阪クラブとのクリスマス合同例会  

会 費：未定 

聖句：加藤、寸評：蒲田、各停：岡村 
 

行 事 予 定 
１１月 ４日（日）びわこ部部会 於：草津エストピアホテル 
１１月１０日（土）大阪クラブ 90 周年記念例会 12：00～15：30 
         会費：6000 円 於：大阪 YMCA 会館大ホール 
１２月１８日（火）チャリティークリスマスコンサート 会費：3000 円 
         於：大阪 YMCA 会館 10 階 
 １月１９日（土）第 22 回中西部合同新年会 会費：6000 円 
         於：大阪 YMCA 会館 2 階ホール 
 ２月 ９日（土）中西部メネットアワー交流会 会費：1000 円 
         於：大阪木材仲買会館 
 ３月 ９日（土）～１０日（日）次期会長・主査研修会 
 ４月 ４日（木）茨木高槻クラブ合同ゴルフコンペ（仮） 
 ６月２２日（土）第 22 回西日本区大会 
 ７月１９日（金）～２１日第 28 回アジア太平洋地域大会 於：仙台 

「アレグラ会・水彩画展」 
茨木市立ギャラリー（阪急茨木市駅ロサヴィア2階） 

粕谷 和彦 

10 月 1 日に掲題を鑑賞

してきました。アレグラ会

は、幣クラブの加藤ワイズ

を含めて 15名でグループ活

動をされているそうです。

野外に出かけて自然と対話

しながら水彩で風景を描

くとのことです。加藤ワイ

ズの作品は二点（東大寺と

二月堂）が展示されていま

したが、力強い作風に感動

しました。 

じゃがいもファンド 野田 将弘 

10 月 28 日(日)の朝、大阪府中央卸売場にてじゃ
がいもファンドを実施し、
発注した200 ケースの北海
道産じゃがいも手分けし
て積込みいたしました。一
昨年は災害の影響で中止
となり、今年も北海道地震の影響で開催が危惧され

ましたが、無事実施できました。ご発注いただきま
した皆様、誠にありがとうございました。 

第2回パナソニック杯ガンバ小学生サッカー大会 

大阪 YMCA 体育・ユーススポーツ事業 川上裕己 

2018 年 10 月 27 日 28 日に「第 2 回パナソニッ

ク杯ガンバ小学生サッカー大会」が開催されました。

この大会は茨木市、高槻市の少年サッカーチーム全

48 チームが参加し優勝を目指します。茨木 YMCA

としてこの大会に 6 年生が参加しました。27 日の

予選ではリーグ戦で 1 位になり順位決定戦でも勝

利することが出来、見事 1 位トーナメントに進出す

ることが出来ました！28 日の 1 位トーナメントは

高槻市芝生陸上競技場（天然芝 G）という素晴らし

いピッチの上でサッカーをすることが出来ました。

茨木 YMCA は善戦して見事ベスト 4 という好成績

を残すことが出来ました！6年生にとって非常に良

い思い出となり充実した 2 日間となったはずです。

これからもトレーニングを積んでレベルアップし

ていきますので今後とも応援の程よろしくお願い

いたします。 

☆ 編集後記 

10 月 20 日～21 日と西日本区の次期役員研修会

へ参加しました。会長主査研修は三年連続で参加し

て参りましたが、西日本区の研修会は初めてでした。

ワイズメンズクラブの大きな流れを学び、そして次

期部長のみなさんとも名刺交換や中西部のイベン

トをご案内するなど大変有意義な時間でした。それ

とともに、次期はいよいよ茨木クラブが中心となる

期だとも実感した時でもありました。大変なことで

はありますが、とても意義のある期間だとも考えま

す。クラブ一丸となって次期を迎えたいと考えます。  

 

加藤ワイズ作「二月堂遠望」 

加藤ワイズ作「東大寺」 

 


